

A la surprise générale, Maurice Kamto vient d'être désigné comme le candidat du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) pour la prochaine présidentielle. Après un long suspense. C'est la principale information retenue au terme de la deuxième convention ordinaire de ce parti politique qui s'est tenue du 13 au 15 avril 2018 à Yaoundé.

La convention électorale du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) s'est achevée ce 15 dimanche par la présentation officielle du candidat dudit parti à la prochaine élection présidentielle. C'est l'aboutissement de trois jours de travaux au cours desquels cette formation politique aura connu un renouvellement total de ses organes dirigeants.

Les travaux ont, en effet, débuté avec l'élection des membres des bureaux des directoires des jeunes et des femmes. Au cours d'une bataille électorale âpre, la seule liste en compétition a été élue par acclamation. Ce consensus a permis de ressortir de cette élection avec un bureau comprenant des personnes jeunes, moins jeunes et des handicapés.

Le moment le plus attendu de la convention du MRC était sans aucun doute l'élection du président du directoire national. Sans surprise, la liste dirigée par Maurice Kamto était la seule en course. Mais alors que l'ensemble de l'assistance réclamait un vote par acclamation, l'ancien ministre exigera la tenue d'une élection. Elle se déroulera finalement avec une victoire écrasante de Maurice Kamto.
